

Hermsdorf in Feierlaune

Drei Feste in Kombination bringen gute Laune

Hermsdorf (car) • Das Zelt am Hermsdorfer Sportplatz steht, den Feierlichkeiten anlässlich des traditionellen Wind-, Dorf- und Sportfestes an diesem Wochenende steht nichts mehr im Wege. Die Organisatoren haben ein buntes Programm für drei Tage zusammengestellt, das sportlich geprägt ist, in das aber ebenso die Fahrradsternfahrt „Tour de Börde“ der Gemeinde sowie das Holunderblütenfest der Landfrauen „Holli Holler“ integriert ist.

Das Fest beginnt am heutigen Freitag um 13.30 Uhr. Den Auftakt macht ein Kindersportfest der Börde-Grundschule, des Hortes und der örtlichen Kindertagesstätte, bei dem auch ein Spielmobil und eine Hüpfburg für Spaß sorgen werden. Die Alten Herren von Blau-Weiß 90 Hermsdorf laufen um 18.30 Uhr zu einem Fußballspiel auf, bevor ab 20 Uhr bei einer Disco im Festzelt das Tanzbein geschwungen werden darf.

Gegen 11 Uhr werden am morgigen Sonnabend die Teilnehmer der „Tour de Börde“, die aus allen Orten der Hohen Bör-

de in Richtung Hermsdorf aufbrechen, am Ziel erwartet. Die „Dixie Kings“ werden sich um die musikalische Umrahmung kümmern und jeder Gast hat die Möglichkeit, seine Stimme für den Fotowettbewerb „Schätze der Hohen Börde“ abzugeben. Auf die Teilnehmer der „Tour de Börde“ wartet eine Tombola.

Gleichzeitig richten auch die Landfrauen „Holli Holler“ ihr Holunderblütenfest aus und wollen die Gäste mit vielen Köstlichkeiten locken. Höhepunkt dürfte die Wahl der Holunderhutkönigin sein.

Außerdem locken ab 14 Uhr ein Jugendfußballturnier, ab 14.30 Uhr das Kaffeetrinken im Festzelt und ab 20 Uhr ein Live-Tanzabend mit der Partyband „Let's Dance“.

Sportlich geht es auch am Sonntag ab 11 Uhr weiter mit einem Jugendfußballturnier. Außerdem steht ein Frühschoppen mit Blasmusik im Festzelt auf dem Programm, ehe am Nachmittag das Fest beim gemütlichen Kaffeetrinken und einem „Fußball-Gauditurnier“ langsam ausklingt.